

Étréchy, Ensemble et Solidaires

9 juin 2017

Le samedi 6 mai dernier, un homicide a eu lieu à Étréchy. Toute l'équipe d'EES, élus et adhérents, souhaite présenter leurs condoléances à la famille de la victime.

Les habitants d'Étréchy ainsi que celles et ceux qui suivent l'actualité de notre commune ont été choqués par cet acte. Un acte qui nous paraît inimaginable sur une commune comme Étréchy. Malheureusement, nous le savons, ce genre de crime existe et peut avoir lieu partout : nous les condamnons. Face à cet événement, notre groupe tient à remercier les forces de l'ordre, les sapeurs pompiers et madame le Maire, officier de police judiciaire, pour leur sérieux dans la résolution de cette enquête.

Mais aussi le personnel des services techniques pour leur disponibilité.

Plutôt que d'alimenter la peur ou la haine plus qu'il n'en faut, nous tenions à leur faire part de notre soutien et de notre confiance vis à vis de leur travail.

Il est de notre devoir en tant qu'élus de rassurer la population autour de ces évènements particuliers. Il est aussi de notre devoir de trouver des solutions efficaces face aux actes de délinquances.

Autour de cette politique de sécurisation de la ville, il ne s'agit pas de critiquer tel ou tel responsable local ou d'attiser la peur mais d'être efficace dans les propositions que nous ferons pour la population. Tel est le message d'unité que nous souhaitons vous porter.

Les élus d'EES : Itshaham Ishaq, Catherine Damon, Michel Sironi et Dominique Gérardin

Tél : 07 82 80 66 13 – Email : etrechyensembleetsolidaires@gmail.com.